
54 1972

N° 706—M. Ryan—22 juin

1. Quels montants sont budgétisés en vue d’être consa
crés par tous les ministères du gouvernement à toutes 
sortes de recherches durant l’année financière se termi
nant le 31 mars 1973?

2. Quelle partie de ces crédits est affectée aux recher
ches confiées sous contrat au secteur privé?

3. A-t-on procédé à des études pour déterminer l’effica
cité de ces recherches par rapport à celles que des fonc
tionnaires ont effectuées au sein des services fédéraux et, 
dans l’affirmative, quels en furent les résultats et les impôts fédéraux, provinciaux et municipaux? 
recommandations?

N° 711—M. Orlikow—23 juin

1. Quel pourcentage du revenu total a été versé en 
impôts en tant que pourcentage du revenu des particuliers 
qui gagnent a) au-dessous de $2,000, b) de $2,000 à $4,000, c) 
de $4,000 à $6,000, d) de $6,000 à $8,000, e) de $8,000 à 
$10,000, f) de $10,000 à $15,000, g) de $15,000 à $25,000, h) 
$25,00 et au-dessus?

2. Sur ce pourcentage, quelle proportion a été perçue par 
le gouvernement fédéral au titre de l’impôt sur le revenu 
des particuliers et des sociétés ainsi que de tous les autres

N° 712—M. Marshall—23 juin

Quel a été, de 1949 à 1972, l’effectif de la Milice et/ou des 
Forces de réserve, dans chacune des trois armes par pro
vince et par année?

N" 707—M. Ryan—22 juin

1. Quels projets de recherches particuliers sont en cours
d’exécution au Centre canadien des eaux intérieures et 
quels en sont les objectifs fixés?

2. Quel est l’effectif du Centre, et parmi ses employés, 
combien font exclusivement des travaux de recherches et 
combien sont chargés des travaux de soutien s’y 
rapportant?

3. Quel est le budget du Centre canadien des eaux inté
rieures pour' l’année financière se terminant le 31 juin 
1973?

N° 713—M. Dinsdale—26 juin

1. Quand le secrétaire d’État a-t-il déclaré qu’il avait 
l’intention de présenter à la Chambre une politique du film 
pour le Canada?

2. Le secrétaire d’État a-t-il toujours l’intention de pré
senter cette politique et, dans l’affirmative, quand la 
Chambre en sera-t-elle instruite?

N° 708—M. Ryan—22 juin

1. Quel est le coût initial de la résidence du 7 Rideau 
Gate, dans la capitale, que le gouvernement met à la dispo
sition de ses hôtes de marque?

2. Quel est le coût annuel d’entretien détaillé de cette 
résidence?

N° 714—M. Maclnnis—26 juin

M. Gerald Blackmore reçut-il une allocation de cessation 
de fonctions lorsqu’il quitta la Société de développement 
du Cap-Breton, et dans l’affirmative, quelle est-elle?

3. Quels ministères ou organismes gouvernementaux 
contribuent à son exploitation et à son entretien et dans 
quelle mesure?

N° 715—M. Broadbent—27 juin

1. Combien d’années-hommes faudra-t-il pour adminis
trer pendant la première année de sa mise en oeuvre le 
Régime de revenu familial garanti?

4. Quelles dignitaires étrangers ont été hébergés au 7 
Rideau Gate, en 1970, 1971 et en 1972 jusqu’à ce jour et, 
dans chaque cas, combien de temps y sont-ils restés?

2. Combien d’années-hommes faudra-t-il pour la 
5. A 1 exception des hôtes distingués, qui est autorisé à deuxième, la troisième et la quatrième année? 

séjourner au 7 Rideau Gate et dans quel but?
3. Quels sont les frais administratifs prévus pour instau

rer le nouveau régime?N° 709—M. Maclnnis—23 juin

1. M. Denne Burchell est-il au service du ministère de la 
Justice et, dans l’affirmative, à quel titre et à quel 
traitement?

2. M. Burchell ou son ancienne entreprise ont-ils à un 
moment donné fourni des services à la Société de dévelop
pement du Cap-Breton et, dans l’affirmative, de quels 
services s’agit-il et dans chaque cas quel en fut le coût?

4. Quels sont les frais administratifs prévus pour la 
première année du nouveau régime?

5. Quelle est, par classe de traitements et par catégorie 
de postes, la répartition prévue des employés auxquels il 
incombera d’administrer le nouveau régime lors de sa 
première et de sa deuxième année d’exploitation?

6. Quel montant est prévu pour les experts-conseils de 
1 extérieur, les employés contractuels et les employés à 
terme, pour la première année du nouveau régime?

7. a) Dans quelle mesure le nouveau régime dépendra-t-il 
des services d'autres ministères, b) quels sont ces ministè
res, et c) à combien estime-t-on le coût des 
fourniront ces ministères?

*N°710—M. Fairweather—23 juin

La Gendarmerie royale du Canada a-t-elle enquêté sur 
les circonstances entourant l’organisation de dix voyages 
de fin de semaine au casino de l’île de Man, au Royaume- 
Lni et, dans 1 affirmative, quel est le résultat de 
enquête et d autres mesures sont-elles envisagées?

son services que


